



DIPUTADOS ACUSAN QUE PREFIERE ESTAR EN CAMPAÑA

## Augusto López pide aplazar comparecencia

**El secretario de Gobernación dijo que por motivos de trabajo no acudirá**

POR XIMENA MEJÍA

*lizett.mejia@gimm.com.mx*

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, solicitó a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, aplazar su comparecencia programada para el próximo martes 25 de octubre a noviembre, por conflictos en su agenda de trabajo.

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, dio a conocer mediante su cuenta oficial de Twitter, la notificación que recibieron los coordinadores de los grupos parlamentarios, por parte del presidente de la Jucopo, Ignacio Mier Velazco, para darle a conocer la petición del titular de Gobernación para no acudir la siguiente semana a comparecer con motivo de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Se recibió comunicación del titular de la Secretaría de Gobernación (...) para que, en caso de no haber inconveniente, pueda obsequiarse que su comparecencia, programada ante el Pleno de la Soberanía para el día martes 25 de octubre, pueda

realizarse en alguna de las sesiones ordinarias del mes de noviembre, en virtud de que por la agenda de trabajo no es posible atender en esa fecha la obligación constitucional y legal de rendición de cuentas, motivo de la comparecencia”, señala el documento.

El líder de los diputados de la bancada naranja reprochó la solicitud del encargado de la política interior del país.

Álvarez Máynez señaló que el funcionario prefiere andar en “campaña” antes que rendir cuentas a la cámara baja.

“Este martes estaba programada la comparecencia del secretario de gobernación, Adán Augusto López, pero se especula que nos va a cancelar ¿Les extrañaría? Si prefiere andar en campaña que rendir cuentas de su trabajo ¿Por qué no pide licencia de una buena vez?”, criticó.

El secretario de Gobernación se ha dedicado a hacer giras por los congresos locales para promover la aprobación de la reforma constitucional.

Adán Augusto López ha dirigido críticas contra los gobernadores de oposición por la inseguridad en sus estados y a la oposición misma por rechazar la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.